



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

8%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Bela Rismayana
Assignment title: E-JURNAL
Submission title: KEPEMIMPINAN KEPALA DESA DA..
File name: 150321_Jurnal_Bela_Rismayana.doc
File size: 466.5K
Page count: 17
Word count: 4,590
Character count: 31,211
Submission date: 15-Mar-2021 01:15PM (UTC+0700)
Submission ID: 1533367912

eJournal Ilmu Pemerintahan, 2021, (...):
ISSN 0000-000 (online), ISSN 0000-000 (cetak) ejournal.ip.fisip.unmm.ac.id
© Copyright 2021

**KEPEMIMPINAN KEPALA DESA DALAM MENINGKATKAN
PARTISIPASI MASYARAKAT DI DESA MENDIK MAKMUR
KECAMATAN LONGKALI KABUPATEN PASER**

BELA RISMAYANA¹,

Abstrak

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisa perilaku karakteristik kepribadian kepala desa yang mampu memberi motivasi dan masukan-masukan kepada masyarakat sehingga adanya partisipasi masyarakat di Desa Mendik Makmur Kecamatan Longkali Kabupaten Paser. Penelitian ini menggunakan indikator kepemimpinan yaitu inisiatif, motivasi, pembinaan, dan tanggung jawab serta untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat peningkatan partisipasi masyarakat. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data model interaktif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara umum kepemimpinan Kepala Desa Mendik Makmur telah melaksanakan kewajibannya dengan baik dan selalu mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam kegiatan pembangunan desa. Kemudian, kepala desa memberikan inisiatif berbentuk saran agar masyarakat selalu berinovasi untuk meningkatkan produktivitas, kemudian motivasi yang diberikan berbentuk kalimat penyemangat yaitu dengan mengucapkan jargon "Bersama Kita Bisa" dalam setiap kegiatan, adanya pembinaan langsung dari kepala desa yang meluangkan lebih banyak waktunya bersama masyarakat, bentuk tanggung jawab berupa transparansi anggaran, ketepatan waktu dalam menyelurkan bantuan dan Kepala Desa memberi kepercayaan kepada masyarakatnya untuk selalu berkreasi pada bidangnya masing-masing. Dengan adanya dorongan dari seorang pemimpin masyarakat memiliki gairah untuk melakukan perubahan dan semangat gotong royong yang mulai timbul menjadi faktor pendukung yang sangat berpengaruh terhadap peningkatan partisipasi masyarakat. Kemudian masyarakat juga sudah mulai berupaya untuk melakukan perubahan karena adanya kesadaran langsung dari Kepala Desa. Sedangkan faktor penghambat partisipasi masyarakat yaitu terkendala terhadap jadwal pekerjaan, dan adanya perbedaan pilihan politik.

Kata Kunci: Kepemimpinan kepala desa, partisipasi masyarakat

¹ Mahasiswa Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Malawarman. Email : belarismayana02121999@gmail.com